



04.01.2023

ZAHL DER BLECHSCHÄDEN IM OKTOBER 2022 RÜCKLÄUFIG

Nach 200.162 erfassten Blechschäden im Oktober 2021 wurden im gleichen Monat des Jahres 2022 genau 188.111 solcher Schadenfälle registriert. Das geht aus einer Mitteilung des Statistischen Bundesamts in Wiesbaden mit vorläufigen Ergebnissen hervor. Die Abnahme beträgt somit sechs Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat.

BIS OKTOBER MEHR UNFÄLLE GEGENÜBER 2021

Insgesamt betrachtet jedoch liegt die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden in den ersten drei Quartalen des Jahres 2022 immer noch circa 3 Prozent höher als im Vorjahreszeitraum. Ob dieses leichte Plus zu halten ist, bleibt abzuwarten.

WENIGER GETÖTETE, MEHR VERLETZTE

Die Zahl der Getöteten auf Deutschlands Straßen nahm im Oktober 2022 gegenüber dem Vorjahresmonat um zwei Prozent von 261 auf 255 Fälle ab. Hingegen stieg die Zahl der Verletzten um etwa 800 oder zwei Prozent auf rund 33.200.

Quelle: Destatis, Januar 2023

Andreas Löffler